



Regio-Treffen Regionalgruppe Süd-Ost

Das erste Treffen fand in der Uni Leipzig statt.

Nach einem ersten Kennenlernen, sollen weitere Treffen folgen. Wichtig dabei ist der Gedankenaustausch, weitergeben von Tipps und Ratschlägen, und die Erkenntnis sich mit Menschen zu unterhalten, die an der gleichen Krankheit erkrankt sind, das Gleiche spüren und teilweise einen ähnlichen Leidensweg zur Diagnose durchgemacht haben.

Nach dem Treffen war/ist kein Kulturprogramm geplant, da es doch meist sehr anstrengend auf so einem Treffen ist. Zumindest ist das meine Erfahrung, dass der Austausch gut tut, jedoch ich danach jedes Mal erschöpft bin.